

„Aufbruch statt Stillstand“ bei den Grünliberalen

Nottwil, 19.11.2018

Die Grünliberalen Wahlkreis Sursee nominierten am vergangenen Montag in Nottwil ihre Kandidaten für die Kantonsratswahlen. Ganz getreu dem Leitspruch des grünliberalen Regierungsratskandidaten Roland Fischer, „Aufbruch statt Stillstand“, haben sie zudem ihren Vorstand neu gewählt, das Präsidium mit zwei jungen Politikern besetzt und sich somit für die Zukunft gerüstet.

Die Grünliberalen Sursee stellen sich zur Wahl; nach den beiden erfolgreichen Jahren 2011 und 2015 werden sie auch im 2019 mit einer ausgewogenen Liste für die Kantonsratswahlen antreten. An deren Spitze befinden sich der bisherige Markus Hess (61, Nottwil) und der Surseer Mario Cozzio (25). Unterstützt werden die beiden Spitzenkandidaten von einer breit gefächerten Anzahl von Kandidatinnen und Kandidaten. Dass die Grünliberalen für eine offene, tolerante und moderne Gesellschaft stehen, machen sie auch gleich mit mehreren Exempel deutlich: Paradebeispiel dafür dürfte die 49-jährige Stefanie Stalder aus Grosswangen sein. Mit ihr tritt erstmals eine transgender Kandidatin in den Ring um einen begehrten Kantonsratsitz. „Für mich ist eine Kandidatur ein Aufbruch zu etwas neuem. Das passt zu meinem aktuellen Setting, weil ich an einer Wendemarke meines Lebens stehe.“, so Stalder.

„Die Grünliberalen haben ihre politische Daseinsberechtigung definitiv bewiesen und sind in der ganzen Nation im Aufwind“, erläutert Mario Cozzio. Er wurde an der Nominationsversammlung, welche zudem als Mitgliederversammlung fungierte, zum neuen Präsidenten der regionalen und kommunalen Sektion und somit zum Nachfolger von Roger Suter (51, Sursee) gewählt. Auch letzterer stellt sich zur Wahl. Er freut sich indes auf die weitere Zusammenarbeit mit der glp und einen angeregten Wahlkampf: „Es stimmt mich sehr zuversichtlich, dass sich so viele junge Leute für die grünliberale Politik stark machen!“. Nebst dem neuen Präsidenten wurde auch die Vizepräsidentin, welche das Amt von Mario Cozzio übernimmt, neu gewählt. Es ist dies die 19-jährige Sabrina Felder aus Oberkirch: „Ich bin sehr motiviert, mich für die Grünliberalen und die Region Sursee einzusetzen und das hiesige Geschehen mitzugestalten.“. Mit Franziska Röllli (23) aus Sempach wurde auch die Funktion der Schatzmeisterin neu besetzt: Sie übernimmt den Posten von Hans Estermann (53, Sursee).

Die Absicht der Grünliberalen ist deutlich: „Wir wollen weiterhin unseren pragmatischen Kurs fahren, unseren Sitz zementieren und unseren Wähleranteil ausbauen. Am 31. März 2019 einen Sitzgewinn zu verzeichnen wäre das Tüpfelchen auf dem i.“, so Mario Cozzio. Der Wahlkreis Sursee erhält bei den kommenden Wahlen einen weiteren Sitz im Parlament (neu 22) zu Lasten des Wahlkreises Stadt Luzern. Der Leitspruch „Aufbruch statt Stillstand“ kommt nicht von irgendwo her; er ist zugleich der offizielle Slogan des Alt-Nationalrats und Regierungsratskandidaten der Grünliberalen, Roland Fischer.

- - -

Korrespondenz:

Mario Cozzio

Altstadtgasse 1

6210 Sursee

mario.cozzio@grunliberale.ch

+41 79 455 77 08



Ein Teil der Liste der Grünliberalen v.l.n.r.:

Philippe Herdener (Sursee), Sabrina Felder (Oberkirch), Philipp Bachmann (Sursee), Markus Hess (Nottwil, bisher), Paul Lischer (St. Erhard), Mario Cozzio (Sursee), Stefanie Stalder (Grosswangen), Roger Suter (Sursee), Marcus Brunner (Sursee), Monika Federspiel (Nottwil)

Übersicht (Alter / Wohnort / Beruf) der Kandidatinnen und Kandidaten gemäss Foto:

Philippe Herdener (27, Sursee, Student Politikwissenschaften und Philosophie)
Sabrina Felder (19, Oberkirch LU, Kaufmännische Angestellte und Berufsmaturandin)
Philipp Bachmann (32, Sursee, M.A. Wirtschaftswissenschaften und Handelslehrer)
Markus Hess (61, Nottwil, lic. jur. Betriebsökonom FH, Inhaber und Dozent)
Paul Lischer (19, St. Erhard, Kaufmann und Elektroplaner in Ausbildung)
Mario Cozzio (25, Sursee, Versicherungsexperte und Verwaltungsrat)
Stefanie Stalder (49, Grosswangen, Landwirtin)
Roger Suter (51, Sursee, Geschäftsführer)
Marcus Brunner (50, Sursee, Informatik-Ingenieur ETH)
Monika Federspiel (43, Nottwil, Direktionsassistentin FA und Ausbilderin FA)

Nicht auf dem Foto, aber auf der Liste:

Ronald Vonlanthen (47, Schenkon, Chefarzt Akutmedizin SPZ)
Seraina Troxler (21, Hildisrieden, Studentin Soziale Arbeit)